

Rückblick der Kita „Zwergenburg“ auf die letzten Highlights im Dezember

Ein letztes Mal schauen wir zurück auf das Jahr 2024, wo unsere Kinder kurz vor Weihnachten noch spannende Tage erlebten. Die Grundschule Martinroda lud zur Teilnahme an einer „Bubbleshow“ ein, wo neben den Martinrodaer Kindern auch die Wichtelgruppe der „Zwergenburg“ eine faszinierende Darbietung mit Seifenblasenkunst bestaunen konnte.

Außerdem besuchte der Weihnachtsmann persönlich die Kindertagesstätte in Elgersburg und hatte für alle Kinder Geschenke im Gepäck. Die neuen Spielzeuge für die Gruppen wurden natürlich sofort ausgepackt und ausgiebig getestet.

Ein letztes Highlight fand im Rahmen der Weihnachtsfeier statt. Hier wurde das Märchen des Froschkönigs mittels eines Mitmach-Theaters erzählt. Aufmerksam verfolgten die Kita-Kinder die Geschichte, bei der sie teilweise auch selbst zum Darsteller werden konnten.

Wir freuen uns auf weiterhin freundliche Zusammenarbeit mit unseren Eltern und wünschen auch auf diesem Wege ein gesundes neues Jahr!

Das Team der Kita „Zwergenburg“

